

Erfüllte Wünsche

„Tanzen im Dreivierteltakt“

Das Tanzen hatte in Frau W.s Leben einen hohen Stellenwert: Diese Freizeitbeschäftigung hatte die heute 88-jährige und fünffache Mutter vor allem in ihren jungen Jahren lieb gewonnen. Besonders der schwungvolle Wiener Walzer, bei dem man sich so wunderbar in die Arme des Partners fallen lassen kann, hat es ihr angetan. So ist es gar nicht verwunderlich, dass sie ein großer Fan von Walzerkönig André Rieu ist.

Ihn noch einmal in einem Konzertsaal live zu erleben und die geliebte Walzermusik zu hören, ist ihr großer Wunsch. Und so wird Frau W. heute eine Reminiszenz an ihre gesunde Zeit erleben. Von ihrem Rollstuhlplatz aus hat sie den perfekten Überblick.

Die Musikerinnen und Musiker schreiten zu Beginn des Konzerts mit ihren farbenprächtigen, prinzeßinnenhaften Kleidern und aufwendig geschneiderten Kostümen durch das Publikum auf die Bühne. So versetzen sie das Publikum augenblicklich in ein festliches Ambiente mit der Atmosphäre und dem Charme eines Wiener Cafés.

André Rieu erscheint wie gewohnt unter großem Applaus mit seiner Violine von Antonio Stradivari auf der Bühne. Sein Johann-Strauss-Orchester, bestehend aus bis zu 60 Musikern, überzeugt nicht nur mit unterschiedlichen Walzermelodien, sondern auch mit klassischen Stücken im „modernen“ Gewand. Zahlreiche Showeffekte und ein wechselndes Bühnenbild begeistern das Publikum zusätzlich.

Nicht zuletzt die unzähligen Zugaben hinterlassen bei den Zuhörern ein beschwingtes Herz – und gut durchblutete Hände ...

Marianne Kay